



**Dieter Reiter**

An die Stadträte  
Herrn Alexander Reissl  
Herrn Manuel Pretzl

CSU-Fraktion  
Rathaus

Datum: 01.02.2022

Berufsmäßige Stadträte - Bewerbungen

Schriftliche Anfrage gemäß § 68 GeschO  
Anfrage Nr. 20-26 / F00413 von Herrn StR Alexander Reissl, Herrn StR Manuel Pretzl  
vom 11.01.2022, eingegangen am 11.01.2022

Sehr geehrter Herr Kollege Reissl, sehr geehrter Herr Kollege Pretzl,

auf Ihre Anfrage vom 11.01.2022 nehme ich Bezug;

In Ihrer Anfrage haben Sie folgenden Sachverhalt vorausgeschickt:

Zum 30. Juni 2022 endet die Amtszeit mehrerer berufsmäßiger Stadtratsmitglieder. Zwischenzeitlich sind mehrere Kandidatinnen und Kandidaten von den Stadtratsfraktionen, die die Mehrheit bilden, benannt worden.

Laut einem Artikel in der tz vom 25.10.2021 gibt es für die Leitung des Kreisverwaltungsreferates „einige aussichtsreiche Bewerber“. „Viele Bewerbungen auch aus dem deutschsprachigen Ausland seien überdies für den Posten als Baureferent eingegangen.“

Sollten diese Meldungen zutreffen, könnte die eine oder andere Fraktion, Gruppierung des Münchner Stadtrats jenseits der die Mehrheit bildenden Fraktionen ein Interesse haben, diese Bewerberinnen und Bewerber kennenzulernen und für die eigene anstehende Wahlentscheidung zu bewerten.

Zu den im Einzelnen gestellten Fragen kann ich Ihnen Folgendes mitteilen:

**Frage 1:**

Gibt es externe Bewerbungen für die anstehenden Wahlen der Leitung von Referaten, deren aktuelle berufsmäßige Stadträte aus Altersgründen nicht mehr zur Wahl antreten, bzw. deren Nicht-Wiederwahl bereits angekündigt wurde?

**Antwort zu Frage 1:**

Für o. g. Positionen ist bis dato keine Ausschreibung durch das Direktorium erfolgt. Entsprechend liegen dem Direktorium keine externen Bewerbungen vor.

Rathaus, Marienplatz 8  
80331 München  
Telefon: (089) 233 - 92849  
Telefax: (089) 233 - 21155

**Frage 2:**

Sollten solche Bewerbungen vorliegen und Bewerber die formalen Voraussetzungen erfüllen, ist der Oberbürgermeister bereit, die Fraktionen und Gruppierungen des Stadtrates davon zu unterrichten?

**Antwort zu Frage 2:**

siehe Antwort zu Frage 1

**Frage 3:**

Werden solche Bewerbungen den Fraktionen und Gruppierungen des Münchner Stadtrates auf Anforderung zur Kenntnis gegeben?

**Antwort zu Frage 3**

siehe Antwort zu Frage 1

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Dieter Reiter